

Survival International, "¡Éxitos!", *Survival International*, Reino Unido, [s.f.].

Consultado en:

<https://mailchi.mp/survival/good-news-success-stories-from-the-amazon-581481?e=de19d606a2>

Fecha de consulta: 29/09/2020.

Los [Guardianes de la Amazonia](#) son un grupo de hombres valientes de la tribu guajajara que trabajan sin descanso para defender el territorio que comparten con sus vecinos no contactados de los madereros ilegales.

Los Guardianes [luchan por su cuenta y riesgo contra violentas mafias madereras](#) con muy poco apoyo del Gobierno. Tus emails, tu apoyo económico y el de personas sensibilizadas como tú presionaron al Gobierno para que actuara. ¡Y lo logramos! Hace unas semanas **la policía ambiental se presentó al fin para ayudar a los Guardianes a expulsar a los madereros de su territorio**. Aunque la policía no se quedó mucho tiempo y los Guardianes todavía tienen verdadera necesidad de más apoyo por parte de las autoridades, **esto demuestra que junt@s podemos cambiar las cosas**.

Los Guardianes han salido fortalecidos e inspirados por esta intervención: "Quiero agradecerles que nos ayuden con nuestra lucha y por ayudarnos en la situación que estamos viviendo ahora... Fue gracias a ustedes y a la presión que ejercieron que los refuerzos aparecieron aquí en nuestra comunidad. Así que, gracias una vez más. Estamos luchando por lo que es nuestro. Estamos juntos en esto."

Pero eso no es todo. Hace pocos años, los y las simpatizantes de Survival lucharon arduamente para persuadir al Gobierno de que expulsara a los madereros del territorio de los awás no contactados. [Lo logramos](#), y ahora **nos alegra anunciar que uno de los cabecillas va a ser llevado ante la justicia**. Es muy poco común lograr llegar a juicio en casos así, ¡por eso tenemos verdaderos motivos para celebrar! Y una prueba más de que la persistencia y la lucha merecen la pena.

Estas noticias son dos rayos de esperanza dado el creciente clima antindígena que está permitiendo la proliferación de la explotación maderera ilegal en bosques indígenas. Aunque

nos sentimos animados y alentados por estos éxitos, **nuestro trabajo en la zona está lejos de terminar. Movidos por la avaricia despiadada, los madereros continúan llegando...** Y no se rendirán fácilmente.

Y con tu ayuda, nosotros tampoco. **Tenemos que seguir luchando**, presionando con más y más fuerza para asegurarnos de que los madereros se quedan fuera para siempre. Y cualquier ayuda que nos puedas brindar para lograrlo será más que bienvenida.

No te olvides, una de las cosas más útiles que puedes hacer es difundir nuestro vital trabajo. Por favor, **comparte nuestras entradas en las redes sociales** (¡ahora también en [Instagram!](#)) y **aprovecha cada oportunidad para hablar del movimiento global por los pueblos indígenas.**

Gracias de nuevo por ser parte de estos éxitos. Esperamos poder compartir contigo muchos más en el futuro.

Saludos agradecidos,

Todo el equipo de Survival International.